



Le Soleil, 9 novembre 2011/- Le gouvernement du Québec embauchera ses premiers inspecteurs des résidences privées pour personnes âgées avant les Fêtes.

C'est ce qu'a indiqué, hier, la ministre déléguée aux Services sociaux, Dominique Vien, qui prenait part à une conférence de presse de la FADOQ des régions de Québec et de la Chaudière-Appalaches.

«On termine l'élaboration du profil d'un inspecteur. On va embaucher 23 inspecteurs pour aller visiter les résidences. Ils n'auront pas juste un rôle de gendarme mais aussi un rôle d'accompagnateur pour aider les exploitants à atteindre les hauts standards que commande la certification», a-t-elle affirmé.

La ministre s'est dite confiante que le projet de loi 16, qui resserre les conditions d'obtention de la certification d'une résidence pour personnes âgées, soit adopté cette semaine à l'Assemblée nationale. Quant au projet de règlement qui portera, entre autres, sur un seuil minimal d'employés et la formation obligatoire, Mme Vien a avancé que ces mesures seront connues après les Fêtes. «Peut-être avant les Fêtes si on est chanceux.»

Hier, la Fédération de l'âge d'or de Québec et de Chaudière-Appalaches qui compte 52 000 membres a annoncé le début des démarches pour confectionner le «guide Michelin» des résidences privées pour personnes âgées dans le cadre du programme Qualité Logi-être. Dans les deux régions, on compte 400 de ces résidences.

Des rencontres d'information auront lieu au cours des prochaines semaines avec les exploitants des résidences. Les premières visites d'évaluation débiteront en mars. Le guide pour Québec et Chaudière-Appalaches fait sur la base de 26 critères de qualité sera publié à la fin de 2012.

Lien à l'article original : <http://www.cyberpresse.ca/le-soleil/actualites/sante/201111/08/01-4465890-residences-pour-aines-des-premiers-inspecteurs-avant-noel.php>

{jcomments on}